

30.04.2021 - 11:46 Uhr

L'humoriste Fabio Landert devient ambassadeur de QUATRE PATTES



Une petite touche d'humour pour aborder les sujets difficiles liés au bien-être animal

L'humoriste Fabio Landert devient ambassadeur de QUATRE PATTES

Zurich, le 30 avril 2021 – Fabio Landert a découvert sa passion pour les planches et l'humour un peu par hasard il y a trois ans. Depuis, avec un style bien à lui, ce Saint-Gallois de 31 ans évoque sur scène tous les sujets que la vie puisse offrir et pimente l'univers du stand-up d'histoires amusantes de la vie quotidienne. Grand ami des animaux, le bien-être animal a toujours constitué une préoccupation essentielle à ses yeux. Devenir ambassadeur de l'organisation de protection des animaux QUATRE PATTES, permettra à Fabio Landert de traiter à l'avenir ce thème qui lui tient tellement à cœur et, grâce à son humour et à son esprit, oser le défi de traiter des sujets sérieux liés au bien-être animal avec une pincée d'ironie, de charme et d'authenticité.

Devenu « SRF Comedy Talent », ce sympathique amoureux des animaux a ensuite été élu meilleur jeune talent suisse en septembre 2019. Fabio Landert surfe également sur la vague du succès en Allemagne ; outre ses apparitions au légendaire « Quatsch Comedy Club » de Berlin, il est le premier Suisse à avoir remporté le « Nightwash Talent Award » en 2019. Aujourd'hui, il souhaite mettre cette notoriété au service du bien-être animal et s'impliquer davantage pour la cause animale.

Au sujet de son engagement en faveur de QUATRE PATTES, Fabio Landert déclare : « J'espère que je pourrai inciter les gens à s'interroger sur leur comportement et leur consommation. En outre, j'aimerais éveiller leur intérêt à long terme pour le thème du bien-être animal. Ce qui m'importe, c'est que les gens réfléchissent à ce qu'ils peuvent apporter par eux-mêmes. En tant que protecteur humoristique du bien-être animal, j'espère présenter des sujets, même graves, de manière attrayante et ainsi sensibiliser le public. J'ai également beaucoup à apprendre et je suis donc heureux de devenir ambassadeur de l'organisation et d'élargir davantage mes horizons grâce à cette collaboration. »

La première campagne à laquelle il participera auprès de QUATRE PATTES portera sur des sujets tels que l'éducation et l'élevage du meilleur ami à quatre pattes de l'homme, le chien. Fabio Landert donnera des conseils sur la façon de s'occuper des chiens dans de courts sketches vidéo, certainement avec beaucoup d'humour et d'espièglerie. Ces capsules seront ensuite diffusées sur les réseaux sociaux de l'organisation de protection des animaux, ainsi que sur ses propres canaux.

QUATRE PATTES se réjouit de cette coopération et est convaincue d'avoir trouvé en cet authentique Saint-Gallois un ambassadeur engagé, idéal pour représenter l'organisation. Les convictions de l'humoriste correspondent également aux objectifs du refuge Arosa Terre des Ours, géré en coopération avec QUATRE PATTES. « Je suis très heureuse que Fabio Landert s'engage dans nos projets et nos campagnes. Avec son esprit et sa perspicacité, il peut mettre en lumière nos préoccupations sous un angle différent et les porter ainsi à l'attention du public », déclare Alexandra Mandoki, directrice de QUATRE PATTES en Suisse.

Au sujet de QUATRE PATTES

QUATRE PATTES est l'organisation mondiale de protection des animaux sous influence humaine directe, qui révèle leurs souffrances, sauve les animaux en détresse et les protège. Fondée en 1988 à Vienne par Heli Dungler, l'organisation plaide pour un monde où les Hommes traitent les animaux avec respect, compassion et compréhension. Les campagnes et projets durables se concentrent sur les chiens et chats errants ainsi que sur les animaux de compagnie, les animaux de rente et les animaux sauvages – tels que les ours, les grands félins, les orangs-outans et les éléphants – vivant dans de mauvaises conditions de détention ainsi que dans les zones de catastrophe et de conflit. Avec des bureaux en Afrique du Sud, Allemagne, Australie, Autriche, Belgique, Bulgarie, Kosovo, Pays-Bas, Royaume-Uni, Suisse, Thaïlande, Ukraine, USA et Vietnam ainsi que des refuges pour animaux en détresse dans douze pays, QUATRE PATTES fournit une aide rapide et des solutions durables. La Fondation est en outre un partenaire d'Arosa Terre des Ours, le premier refuge en Suisse qui offre aux ours sauvés de mauvaises conditions de détention un environnement adapté à l'espèce. www.quatre-pattes.ch/

Photos / Vidéos

L'utilisation des photos et des vidéos est gratuite. Elle ne peut être utilisée que pour les rapports portant sur ce communiqué de presse. Pour ce rapport uniquement, une licence simple (non exclusive, non transférable) et incessible est accordée. Une réutilisation future des photos n'est autorisée qu'avec l'accord écrit préalable de QUATRE PATTES.

Le droit autrichien est appliqué sans ses normes de référence, le lieu de compétence juridictionnelle est Vienne.

Contact Médias :

Chantal Häberling
Communication Suisse
QUATRE PATTES
Enzianweg 4
8048 Zurich
043 311 80 90
chantal.haerberling@vier-pfoten.org
www.quatre-pattes.ch

Medieninhalte



L'humoriste Fabio Landert adore les chiens © Philipp Jeker

[Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004691/100869813](https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004691/100869813) abgerufen werden.